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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 6ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 27ª 
(VIGÉSIMA SÉTIMA) 
SESSÃO ORDINÁRIA, 

DE 11 DE ABRIL DE 2012 

 

SÚMULA 

 
 
PRESIDÊNCIA: Deputado Dr.Michel 

SECRETARIA: Deputado Joe Valle 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 56 minutos 

TÉRMINO: 17 horas e 27 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Agaciel Maia – PTC 
 Deputada Arlete Sampaio – PT 
 Deputado Aylton Gomes – PR 

 Deputado Benedito Domingos – PP 
 Deputada Celina Leão – PSD 
 Deputado Chico Leite – PT 
 Deputado Chico Vigilante – PT 
 Deputado Cláudio Abrantes – PPS 

 Deputado Dr. Charles – PTB 
 Deputado Dr. Michel – PSL 
 Deputado Evandro Garla – PRB 

 Deputado Joe Valle – PSB 
 Deputada Liliane Roriz – PSD 
 Deputada Luzia de Paula – PPS 

 Deputado Olair Francisco – PTdoB 
 Deputado Patrício – PT 
 Deputado Paulo Roriz – DEM 
 Deputado Prof. Israel Batista – PDT 
 Deputado Robério Negreiros – PMDB 

 Deputado Rôney Nemer – PMDB 
 Deputado Washington Mesquita – PSD 
 Deputado Wasny de Roure – PT 

 

 

1 ABERTURA 

Presidente (Deputado Dr. Michel): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 
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1.1 LEITURA DE EXPEDIENTES 

– Mensagem nº 111, de 2012, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 112, de 2012, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 113, de 2012, do Governador do Distrito Federal. 
– Projetos de Lei nos 862 e 863, de 2012, de autoria do Deputado Cláudio 
Abrantes. 
– Projetos de Lei nos 864 a 869, de 2012, de autoria do Deputado Paulo Roriz. 
– Projeto de Lei no 870, de 2012, de autoria do Deputado Benedito Domingos. 
– Projeto de Decreto Legislativo nº 114, de 2012, de autoria da Comissão de 
Economia, Orçamento e Finanças. 
– Projeto de Decreto Legislativo nº 115, de 2012, de autoria da Deputada 
Luzia de Paula. 
– Projeto de Decreto Legislativo nº 116, de 2012, de autoria do Deputado 
Robério Negreiros. 
– Indicações nos 4.908 a 4.913, de 2012, de autoria do Deputado Cláudio 
Abrantes. 
– Indicação no 4.914, de 2012, de autoria do Deputado Paulo Roriz. 
– Indicações nos 4.915 a 4.931, de 2012, de autoria da Deputada Liliane Roriz. 
– Moção nº 260, de 2012, de autoria do Deputado Agaciel Maia. 
– Moção nº 261, de 2012, de autoria de vários deputados. 
– Requerimento nº 1.368, de 2012, do Deputado Paulo Roriz. 
– Requerimento nº 1.369, de 2012, do Deputado Cláudio Abrantes. 
– Requerimento nº 1.370, de 2012, do Deputado Wasny de Roure. 
– Memorando nº 42, de 2012, de autoria da Corregedoria da CLDF. 

 

Obs.: Os expedientes lidos estão anexos à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 

DEPUTADO DR. CHARLES, líder do Bloco PTB/PR/PP/DEM 

– Agradece aos procuradores da CLDF a defesa da lei de sua iniciativa, 
considerada inconstitucional, que trata do fornecimento de água potável aos alunos 
da rede pública do Distrito Federal. 

– Comemora a validação da referida lei. 
 

DEPUTADO AGACIEL MAIA, em nome do Bloco PSL/PTC/PMDB/PSC/PTdoB 

– Faz registro detalhado da situação dos processos de prestação de contas 
com pendências. 

– Aborda a atuação da Agência de Fiscalização do Distrito Federal – Agefis, 
que ameaçou derrubar portarias e muros de condomínios, muitos deles com mais de 
trinta anos de existência. 
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– Lembra que, em outubro do ano passado, em audiência pública nesta 
Casa, o secretário de habitação garantiu que não iria derrubar nenhum muro ou 
portaria. 

– Destaca que mais de 50% do DF está implantado de forma irregular. 
– Assinala que as pessoas vão para os condomínios em busca de segurança, 

e que a situação dos muros pode ser resolvida com a apresentação de projeto de lei 
por parte do Governo. 

– Salienta que a defesa dos condomínios é sua bandeira política e também a 
do Governo, e acrescenta que nesse tema existe um jogo de interesse econômico. 

 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE, líder do Bloco PT/PRB 

– Aborda a crise do Cachoeira e ressalta que não irá permitir que uma crise 
externa seja trazida para o Distrito Federal. 

– Desafia alguém a apontar qualquer contribuição de Cachoeira para a 
campanha eleitoral de Agnelo Queiroz. 

– Comenta matéria do jornal O Popular, de Goiânia, que relata contribuições 
vultosas de Cachoeira para o comitê unificado do PSDB de Tocantins e para o comitê 
unificado do PSDB de Goiás. 

– Salienta que o contrato da empreiteira Delta Construções S/A foi assinado 
em dezembro de 2010, época diversa, portanto, do governo Agnelo Queiroz. 

– Observa que a Justiça concedeu liminar para a assinatura do contrato, mas 
que esta pode ser revogada a qualquer momento. 

– Frisa que os contratos do Serviço de Limpeza Urbana – SLU já estavam 
sendo auditados pela Secretaria da Transparência e que serão auditados com 
profundidade pelo diretor Gastão Ramos, do SLU, por determinação do Governador. 

– Ressalta que o Governador Agnelo Queiroz, em resposta à Folha de 
S.Paulo, determinou expedição de nota declarando que nunca pediu a exclusão da 
CPI do Cachoeira a qualquer senador. 

– Enfatiza que a crise deflagrada por Cachoeira é de Goiás, do Democratas e 
do PSDB, e acrescenta que, se houver algum filiado do PT envolvido na questão, este 
será punido. 

– Acentua que, no governo de Agnelo Queiroz, há legítima discussão política. 
– Apoia a decisão do chefe de gabinete do Governador, Cláudio Monteiro, de 

pedir demissão e de solicitar investigação ao Procurador-Geral da República e aos 
Corregedores das polícias federal e civil. 

 
DEPUTADO WASNY DE ROURE, líder do Governo 

– Aborda a luta dos professores do CEUB, em 1991, que resultou na 
demissão de muitos profissionais.  

– Informa que tais professores entraram com ação na Justiça e que tal 
instrumento já passou por todas as instâncias judiciais, e que hoje se encontra 
pendente de decisão do Supremo Tribunal Federal – STF. 

– Pede aos pares que entrem com solicitação ao STF a fim de que o 
julgamento da ação não seja mais procrastinado. 
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– Afirma que a decisão do STF é muito importante para garantir o direito 
desses trabalhadores. 

 
DEPUTADO CLÁUDIO ABRANTES – em nome do Bloco da Renovação 
Democrática Popular  

– Saúda o Distrito Federal por receber a primeira Bienal Brasil do Livro e da 
Leitura, a partir do próximo dia 14, com a participação de grandes nomes da 
literatura mundial na cidade. 

– Destaca, entre outros, a participação de dois vencedores do Prêmio Nobel 
de Literatura: o nigeriano Wole Soyinka e a escritora Conceição Lima. 

– Ressalta a necessidade de esta Casa Legislativa implementar políticas 
públicas de incentivo à leitura nas escolas e o acesso às bibliotecas, além de 
revitalizar o polo de cinema. 

– Manifesta sua preocupação com o transporte coletivo do Distrito Federal. 
– Acentua que a manifestação popular de hoje, na BR-020, foi um 

movimento gerado pelo inconformismo dos cidadãos com o serviço precário do 
transporte público. 

– Repudia a circulação de coletivos com mais de quinze anos de uso. 
– Lembra a atuação da CLDF na aprovação do PDTU e a habilitação do 

Governo no PAC da Mobilidade do Governo Federal. 
– Comenta notícia-crime que apresentou contra a Viplan, que se tornou 

inquérito da Delegacia do Consumidor. 
– Salienta que a Câmara Legislativa necessita de aval da Procuradoria da 

Casa a fim de que o processo para cassar a concessão da Coopatram, de Planaltina, 
seja resolvido. 

– Enfatiza que esta Casa Legislativa deve se manifestar a fim de que seja 
feito um contrato emergencial destinado a garantir a circulação de ônibus de 
qualidade para a população. 

– Acredita que a licitação a ser realizada no próximo dia 18 trará melhorias 
para o transporte público da cidade. 

 
 

3 COMUNICADO DA PRESIDÊNCIA 

Presidente (Deputado Dr. Michel): 

– Informa que, em decorrência da aprovação do Requerimento nº 1.325, de 
2012, de autoria da Deputada Arlete Sampaio, a sessão ordinária de amanhã, dia 12 
de abril, quinta-feira, será transformada em comissão-geral para realizar debates 
sobre a população de rua no Distrito Federal. 
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4 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Dr. Michel): 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro-Secretário, nos termos do art. 128 do Regimento Interno, lavro 

a presente Ata. 
 
 

Primeiro-Secretário 
 
 

Documentos lidos na 27ª Sessão Ordinária, 
de 11 de abril de 2012 

 
Este texto não substitui o publicado no Diário da Câmara Legislativa nº 81 – Suplemento, de 

11/5/2012, onde consta a íntegra dos expedientes lidos na sessão. 

 


